

Fecha: 05-09-2024
 Medio: La Tribuna
 Supl.: La Tribuna
 Tipo: Noticia general
 Título: Scouts angelinos participarán en encuentro que formará embajadores frente al cambio climático

Pág.: 14
 Cm2: 687,7
 VPE: \$ 1.160.897

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 14.800
 Favorabilidad: No Definida

Scouts angelinos participarán en encuentro que formará embajadores frente al cambio climático

Se trata del grupo K2, el único de la capital provincial de Biobío que estará presente en este campamento que se realizará en diciembre.

María José Villagrán Barra
 prensa@latribuna.cl

El grupo scout K2, perteneciente a la Asociación Nacional de Scouts de Chile, es el único grupo de la ciudad de Los Ángeles que participará en un encuentro que busca formar embajadores en acción frente al cambio climático.

El evento se desarrollará entre el 6 y el 8 de diciembre de 2024 en el fundo Rinconada, en la comuna de Hualqui, Región del Biobío.

“Se trata de un evento al que se espera que asistan 1.200 o 1.300 personas, entre ellas niños y niñas desde los siete años, pertenecientes a todas las secciones de la institución”, relató la jefa

del grupo Scout K2, Vania Henríquez.

Asimismo, detalló que esta iniciativa tiene como objetivo reunir a todos los grupos de la región pertenecientes a la Agrupación Nacional de Scouts de Chile, “en pro de generar conciencia e instancias que puedan generar iniciativas, aprendizajes y temas relacionados con el Medioambiente; esto quiere decir, algunos talleres, iniciativas de reciclaje, aprender más sobre el calentamiento global y generar conciencia desde el aprender haciendo, ocupando los tres días de campamento”, expresó Henríquez.

Asimismo, detalló que espera que en el encuentro participen todos los integrantes del grupo; esto es, alrededor de 40 o 50 personas, entre niños y adultos.



EL GRUPO SCOUT K2 cuenta con más de 30 años de historia en la ciudad de Los Ángeles.

EMBAJADORES EN ACCIÓN

Este año, la Agrupación Nacional de Boy Scout de Chile lidera el “Campamento Regional de Grupos Scout”; en esta oportunidad, su propósito es crear embajadores en acción frente al cambio climático.

Esto, porque el cambio climático es una de las mayores amenazas que enfrenta nuestro planeta en la actualidad, y es crucial que todas las comunidades se unan para combatirlo.

En este contexto, “El tiempo se Agota! Scouts del Biobío en Acción frente al Cambio Climático”, busca instaurarse como un ejemplo inspirador de cómo la juventud puede tomar un papel activo y propositivo frente a esta crisis global.

Al respecto, Henríquez sostuvo que su quehacer diario dice relación con el cuidado y concientización del medioambiente; ahí radica la importancia que tiene para este grupo participar de la iniciativa a realizarse en diciembre próximo.

“Todas las etapas que los niños recorren desde sus inicios tienen alguna tarea relacionada con el cuidado del medioambiente”, añadió la jefa del grupo Scout K2.

En este contexto, explicó que ejecutan distintas actividades al aire libre, en las que aprenden técnicas relacionadas con el medioambiente. Ello, con la finalidad de generar conciencia respecto a que “ellos pueden ser

agentes de cambio en sus casas, en sus colegios y en sus comunidades en torno al cuidado del medioambiente”.

De esta forma, el evento busca sensibilizar a los participantes sobre el cambio climático, proporcionando conocimientos respecto a las causas y efectos de esta problemática global.

De igual forma, espera fomentar una sociedad responsable, incentivando acciones concretas que contribuyan a mitigar el impacto ambiental, además de desarrollar habilidades prácticas a través de herramientas y estrategias para que los participantes puedan implementar soluciones sostenibles en su vida diaria y en sus comunidades.

Para Henríquez, la importancia de participar en este evento también radica en compartir, generar nuevas ideas y “que los niños tengan experiencias significativas y que de éstas saquen todo el aprendizaje necesario para extrapolar estas actividades a sus comunidades”.

Se espera que la instancia reúna a más de 1.300 jóvenes Scout, desde los 7 a 21 años de edad, de las localidades de Coelemu, Penco, Talcahuano, Concepción, Chiguayante, Hualqui, Los Ángeles, Angol, San Pedro de la Paz, Coronel, Lota y Laraquete.

En la actualidad, la Agrupación Nacional de Boy Scouts de Chile está representada a través de estructura base como lo son los Grupos Scouts, desde la I Región y hasta la XVI Región del

país, teniendo como representantes de la Institución un Dirigente Scout-Guía quien supervisa y administra el programa de formación de las niñas, niños, jóvenes y adultos participantes del Movimiento Scout.

Para mejorar la experiencia con los jóvenes y financiar las actividades, es necesario contar con gentiles colaboradores nacionales o de la Región del Bio-Bio que quieran ser parte activa de esta cruzada.

Si alguna Institución desea colaborar y ser patrocinador de esta actividad, se puede comunicar con el teléfono +56 9 82157063 y o al mail rigoproject1@yahoo.es/provincia-concepcion@boyscouts.cl con el Comisionado Regional Rigoberto Rebolledo Guzmán.

GRUPO SCOUT K2

Como tal, el grupo Scout K2 lleva más de 30 años funcionando en la ciudad de Los Ángeles y, en la actualidad, se reúnen todos los sábados, de 10:00 a 13:00 hrs., en dependencias del Colegio Concepción de la capital provincial de Biobío.

Es un grupo abierto a la comunidad y acoge a niños y niñas de todos los establecimientos de la comuna que quieran formar parte de él.

Los interesados en inscribirse y formar parte de éste, pueden hacerlo a través de las redes sociales del grupo, enviando un Mensaje Directo al Instagram @gruposcoutk2.



EL ENCUENTRO se desarrollará en diciembre próximo en la localidad de Hualqui, Región del Biobío.